

# ささえあい通信

社協HP



宜野湾市社会福祉協議会 地域福祉推進係

2021.8月号 (Vol.4)

〒901-2205 宜野湾市赤道2丁目7番地1号(宜野湾市社会福祉センター内) TEL(098)892-6525

## 地域のいいね！

今月のスポットは  
嘉数ハイツ!!

嘉数ハイツでは、地域支え合い活動委員会が見守り訪問を行う際の手土産として、黒糖と手作りの“さんぐわあー”にメッセージを添えてお届けしています。メッセージには『日頃の生活の中で、お困りごとがありましたら、お気軽にご相談下さい。』という一文があり、受け取った方々は「安心」も一緒に受け取ることができ喜ばれています。



写真のパッケージは、手のひらサイズなので、不在時でもコロナ禍で接触を控えている場合でも、ポストに入れておくことで、しっかりと思いを届けることができます。



この小さなパッケージには、地域の優しさとアイディアがたっぷり詰まっていますね！

いいね！ 嘉数ハイツ!!



「まちニコ強化月間」が  
始まります！ 9月1日～9月30日

毎年9月は、まちニコ強化月間です！

宜野湾市では、「あいさつ・声かけ」を通して、つながり合い、支え合う地域づくりを目指しています。日頃から、お隣り同士が声をかけ合うことで、困った時に気軽に相談ができる「顔のみえる関係」を築くことができます！

今年3月には、素敵な推進歌「まちニコソング」が完成し、23自治会及び市内の小中学校、保育園にCDをお届けしました。誰もがすぐに口ずさめる明るく楽しい歌詞とメロディーです！さまざまな場面でぜひご活用下さい。

♪YouTubeからも視聴できます♪



始業前や登校時にピッタリ♪  
一日の始まりは「まちニコソング」  
から！ ☺☺☺

## 「新型コロナ対策支援事業(フードドライブ)」継続中!!



今年4月に、宜野湾市役所駐車場にて実施した食料支援は、その後も多くの方々のご支援ご協力を頂き、現在も絶え間なく継続しています。コロナの影響を受け困っている方々へ届くよう、第二弾、第三弾…とカタチを変え思いを繋いでいます。

長引くコロナ禍で、経済的困窮以外にも孤独、孤立、高齢者のフレイルなど、地域では新たな課題が挙がっています。皆様から頂いた寄付金や食料品等は、そういった社会的孤立を防止するための見守り訪問活動や、子ども達の支援にも活用させて頂いています。

未だ収束の兆しが見えず厳しい状況が続いているが、助け合いの輪は確実に広がっています！



※写真は頂いた寄付の一部です。他にも多くの企業や個人の方から寄付をいただいている。